



El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, el morenista Sergio Gutiérrez Luna, señaló que es su obligación emitir un pronunciamiento contra la violencia propagandística

## PAN y PRI rechazan acompañar condena a spots de EU que criminalizan a migrantes

Sin el acompañamiento del PRI y PAN, que decidieron no apoyar el rechazo de la Cámara de Diputados contra los spots antimigrantes transmitidos en México, el presidente de la Mesa Directiva de esta soberanía, el morenista **Sergio Gutiérrez Luna**, condenó esos mensajes discriminatorios.

En un mensaje vía X (antes Twitter), que después despublicó, Gutiérrez Luna precisó que las bancadas del tricolor y del blanquiazul rechazaron firmar el pronunciamiento de condena.

“Quiero decirles que en la Cámara de Diputados se trató de hacer un comunicado conjunto de todos los grupos parlamentarios en la sesión de hoy. Sin embargo, el PRI y el PAN no quisieron unirse de último momento”, dijo el legislador.

En su video, Gutiérrez Luna precisó que hace unos días, en televisoras y plataformas digitales se difundió un mensaje altamente discriminatorio en donde la secretaria de Seguridad de Estados Unidos llamó “criminales” a las personas migrantes.

“Como presidente de la Cámara de Diputados y en mi obligación de defender los intereses de la nación emito el siguiente mensaje: Es inaceptable que el gobierno de Estados Unidos contrate propaganda en nuestro territorio para discriminar a nuestros connacionales. No sólo es una injerencia política, sino también es una ofensa. Como naciones nos debemos respeto. De nuestra parte la han tenido y la seguirán teniendo. Por ello, como presidente de la



Cámara, rechazo esta injerencia y esta discriminación a nuestros paisanos”, sostuvo.

Sergio Gutiérrez Luna afirmó que quienes tenemos conciencia social y entendemos las dificultades que día a día viven las personas migrantes, nos manifestamos profundamente indignados.

Exhortó a las televisoras y plataformas a no prestarse a la difusión de este mensaje extranjero. “Mi obligación como Presidente siempre es y será defender los intereses de la nación”.

<https://www.cronica.com.mx/nacional/2025/04/22/pan-y-pri-rechazan-acompanar-condena-a-spots-de-eu-que-criminalizan-a-migrantes/>